



## Solidarité

publié le 28/05/2020

Dans ce contexte si particulier et dans la continuité du "FabLab" du lundi sur la pause méridienne, Mr Savariau propose des visières anti-projections qui ne protègent - par définition - que contre les projections (postillons, salive, sécrétions, etc). Elles ne peuvent remplacer les masques FFP2 ou tout autre type de masque médical homologué. Elles ne viennent qu'en complément de ces masques professionnels et ajoutent une protection supplémentaire. Des crochets sont aussi proposés et sont destinés aux masques médicaux, afin d'éviter d'irriter les oreilles des personnes.

Destinés aux parents d'élèves que leur métier expose (personnel médical, ADMR, commerçants ...), les visières anti-projections sont fabriquées avec l'imprimante 3D du collège et se composent d'une feuille transparente protectrice. Elles seront offertes aux personnes qui en feront la demande.

Les parents d'élèves intéressés peuvent "passer commande" par mail à : [proftechnocaille@gmail.com](mailto:proftechnocaille@gmail.com)

